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Ответ скептикам 

 

Сваруу с Эрры 

 

Привет всем, я шлю вам большой привет. Сегодня я обращаюсь к вам более лично, чтобы вы 

могли узнать, кто посылал вам сообщения, которые вы видели в видео Роберта и Гоши на 

каналах Despejando Enigmas и Agencia Cósmica. 

Я безмерно благодарна им за их готовность и открытость выслушать нас. За то, что они имели 

уровень духовного и интеллектуального развития, необходимый для того, чтобы иметь 

возможность установить контакт с нами, с моими спутниками и со мной, смогли увидеть, что мы 

являемся подлинным контактом. У меня с ними сложилась очень крепкая дружба. 

Я также безмерно благодарна всем вам за то, что вы слушаете нас и проявляете интерес к этим 

вопросам, которые мало кто может понять. Без вас ничего из этого не было бы достигнуто. 

Здравствуйте: Я Сваруу с Эрры. Мое имя – это просто наилучшая фонетическая интерпретация 

того, как оно звучит на моем языке. Я молодая девушка, 17-ти лет, рост 150 см, вес 44 кг. Здесь 

нам требуется больше времени для развития и роста, поэтому я еще не достигла полной 

физической зрелости. У меня длинные каштановые волосы до пояса, белая кожа с несколькими 

веснушками и светло-голубые глаза. Я не родилась на Земле, я не с Земли, я родилась на 

планете Эрра в системе звезды Тайгета в Плеядах. Я прибыла сюда в октябре 2015 года. 

 

Сегодня, в свои 17 лет, я знаю, что кажусь слишком молодой для всего, что я есть, и всего, что я 

знаю, но у моей расы, у нас нет завесы забвения. При рождении мы хорошо помним, кем мы были 

раньше, до этого и еще раньше. То, чему мы учимся в течение жизни, знания, зрелость и опыт, 

хороший и плохой, передаются во всей своей полноте в следующее воплощение. Мое тело – тело 

17-летней девушки, миниатюрной, невысокой и стройной, но мое сознание и моя душа намного 

старше. Я несу огромное количество вещей в своем разуме и еще больше вещей в своей душе. 

Моя раса и ваша очень похожи, они в принципе одинаковы, у нас одинаковое звездное 

происхождение. Несмотря на то, что существуют важные физические различия, наибольшее 

значение имеет большое сходство. Тем не менее, именно технологическое, а еще больше 

духовное развитие разделяет нас. 

Когда я только прибыла сюда, мои первые знакомые предупредили меня, что, скорее всего, я не 

буду услышана людьми Земли просто потому, что я женщина и очень молода. Но мне было очень 

приятно обнаружить, что широкая общественность очень информирована и очень открыта к моим 

сообщениям. Меня поражает то, что сопротивление моим сообщениям исходит от людей, которые 

должны быть наиболее открытыми, от самих исследователей. 
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Я знаю, что для большинства из вас то, что я вам расскажу, покажется научной фантастикой, с 

вашей точки зрения, но для меня это моя повседневная жизнь, вещи, которые я воспринимаю как 

должное, поскольку они были частью культуры моего народа на протяжении тысяч лет. Наши 

технологии намного превосходят вашу научную фантастику. Помните, что земные контролеры 

навязывают средствам массовой информации научную фантастику как средство дискредитации 

реальности. Но не количество технологических достижений определяет нас как расу, а наши 

ценности, наша этика и наше прикладное духовное развитие, которое сформировало всю нашу 

цивилизацию. 

 

«Технология всегда должна служить духовности, а не наоборот, иначе цивилизация попадет в 

непоправимую спираль саморазрушения». Сваруу с Эрры. 

Я делюсь с вами всей своей информацией свободно и без какой-либо корысти с моей стороны. Я 

лишь хочу поделиться с вами своим видением, своей точкой зрения отсюда. Я отвечаю только за 

свою собственную точку зрения и не говорю и не представляю весь мой народ, не говоря уже обо 

всех Плеядах, которые являются очень большим местом с большим разнообразием очень разных 

культур. 

Я делюсь только тем, что знаю, что вижу, а также тем, что могу узнать отсюда. Повторяю, у меня 

нет никаких других целей. Я не являюсь частью какой-либо правительственной программы по 

изучению реакции общества, не являюсь шутником с большим количеством времени, не являюсь 

искусственным интеллектом или чем-то подобным. Я не работаю ни на какое разведывательное 

агентство, ни на какую государственную или частную организацию. Я также не заинтересована в 

том, чтобы связываться с каким-либо правительством, мы уже знаем, чем это закончится. 

Я настоящая и реальная внеземная женщина, я живу, дышу и существую, я здесь физически и 

ментально, делая все возможное, чтобы общаться с вами, несмотря на столь сильное 

сопротивление и скептицизм со стороны многих, кто слушает меня прямо сейчас. 

Я знаю, что мой контакт также можно рассматривать как часть подготовки населения Земли к 

неизбежному и неминуемому прямому контакту между нашими расами и многими другими. Это 

правда. 

Многие из вас желали или желают контакта с кем-то внеземным, внеземного контакта. Считайте, 

что мои сегодняшние слова – это большой ПРИВЕТ с моей стороны. Я здесь, я существую, я вижу 

вас, я наблюдаю за вами и изучаю вас. Искренние и эмоциональные слезы наполняют мои глаза, 

когда я пишу эти слова. Я очень хорошо понимаю, что происходит на Земле. У меня было много 

времени, чтобы глубоко изучить происходящее и поговорить со многими из вас, 

представляющими многие культуры по всему миру. Я общалась со многими из вас через 

социальные сети и чат-программы. Почему интернет? А почему бы и нет?! Он идеально подходит 

для этого! Я могу говорить через письменное слово, не будучи слишком навязчивой и не 

выставляя себя слишком напоказ. Мне не нужен интернет, он нужен вам. Кроме того, им было 

очень легко воспользоваться, потому что наши компьютеры намного лучше ваших. 

 

Я не использую ченнелинг и тому подобное, потому что этим уже слишком много злоупотребляли. 

Вы не знаете, в какой степени или когда это воображение человека, получающего сообщение, 

который естественным образом «автодополняет» то, что он получает, используя свои 

собственные слова, основанные на его собственных идеях, предрассудках и программировании 

Матрицы. Она также очень легко поддается вмешательству других архонтских сил, желающих 

лишь дезинформировать и исказить информацию. 
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Многие из вас открыто просили о прямом контакте. Ну, вот и я... Я знаю, что этот контакт 

происходит не так, как многие ожидали. Вещи никогда не происходят ожидаемым или логичным 

образом в рамках параметров «так называемых» экспертов по инопланетянам. 

Им я говорю, не желая ничего большего, чем попытаться открыть им глаза: 

Вы ничего не знаете о том, что происходит, и продолжаете заниматься тем же самым круг за 

кругом, всегда надеясь на научное и официальное подтверждение от социально признанного 

авторитета, или, по крайней мере, на то, что события насильно попадут в ваши узкие маленькие 

умственные ящики, укрывшись за вашей предполагаемой экспертизой по этому вопросу! У них 

много раз была возможность поговорить с кем-то извне, но они отвернулись от нас и многих 

других дружественных рас. Они впадают в крайности, например, думают, что инопланетяне – это 

чистые любящие существа с андрогинным телосложением, которые живут в идеальных мирах, 

наполненных цветами, где никогда не происходит ничего плохого или негативного... или думают, 

что все инопланетяне темные, злобные, коварные, лживые, контролирующие и стремящиеся 

использовать их только для своей выгоды! Большинство из нас, инопланетян, находящихся здесь, 

на Земле, по сути, такие же лличности, как и вы, задающие те же экзистенциальные вопросы. 

Печально то, что я собираюсь вам сказать, но вашим негативным правительствам не нужны 

новые планы, которые идут до точки «Z», чтобы контролировать вас, они делали это тысячи лет, 

и эти планы, которые вы считаете новыми, просто больше того же самого. Они даже не 

заинтересованы в инновациях новых методов контроля, все уже написано за них. 

 

Вам нужны неопровержимые доказательства? Есть или нет, вы всегда дискредитируете их сами, 

неопровержимое доказательство также зависит от каждой точки зрения, как в цитате, всегда 

используемой в этом споре... «При прочих равных условиях самое простое объяснение обычно 

оказывается правильным» Кто вам сказал, что вещи равны и по каким параметрам, и кто имеет 

право говорить, что является самым простым объяснением и по каким критериям? 

Самое простое объяснение здесь – это то, что я инопланетянка. 

Я открываюсь вам единственным доступным мне способом, я хочу, чтобы вы знали, кто я, откуда 

я родом, чем я жила и что я здесь делаю. Я предлагаю вам свою историю и то, кто я есть, и я не 

«сущность», это имеет сильный негативный оттенок и является неуважительным, пожалуйста, не 

называйте меня так, особенно когда все, что я пыталась сделать, это быть вашим другом. 

Пожалуйста, я Сваруу с Эрры. Ваша внешняя реальность является отражением того, что вы 

думаете внутри и что привлекает ваше внимание. Если вы вовлекаете себя только в 

правительственные заговоры и проделки, это будет вашей реальностью, если вы ваше внимание 

привлекают только архонты, рептилии и другие негативные контролеры, это будет вашей 

реальностью. Я – Сваруу, и я – нечто совершенно иное, не имеющее к этому никакого отношения. 

Я пришла только поделиться знаниями, я хочу быть вашим другом. 

Вы неизмеримо больше, чем вас заставляли верить. Требование доказательств, любого рода, 

является грубым примером редукционизма и логического мышления подчиненного левому 

полушарию. Все доказательства, которые вы можете потребовать, укладываются в рамки 

объективизма, поскольку состоят из отдельных элементов. Ничто из того, что я могу дать вам в 

качестве изолированного доказательства, ни лично, ни публично, не будет достаточным. 

Настоящим доказательством являются мои слова, которые формируют мои послания, а они, в 

свою очередь, формируют мои действия. Это не «пустые слова без доказательств». Слово – это 

энергия, и оно нагружено сложными значениями и посланиями между строк, это действия, это 

информация, и вся Вселенная – это информация, и она состоит из вашей способности 
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интерпретировать эту информацию, информацию, которая в свою очередь будет развивать 

факты, которые сформируют вашу реальность. Каждое из моих сообщений – это частица 

«настоящего доказательства». Я знаю, что многие вещи, которые я излагаю, сложны, а другие 

просто не «резонируют» с вами и сильно противоречат тому, что вы воспринимаете как свои 

факты, реалии и ценности. А чего вы ожидали? Я – внеземное существо 5-й плотности: мои 

послания просто НЕ МОГУТ соответствовать тому, что принято в мире, в котором вы живете, как в 

рамках «мира таинственного», так и за его пределами. Они не укладываются в рамки мышления 

многих людей. Если бы они соответствовали друг другу, тогда я был бы фальшивой. 

 

Мое доказательство того, что я истинна, находится в каждом из моих посланий, оно зашифровано 

в них между строк со всем намерением и замыслом с моей стороны, сложите все это, используя 

ваши сердца и используя весь ваш мозг в целом, а не половину мозга! Думайте голографически, 

как существа 5-й плотности, и вы увидите истину, как в моих посланиях, так и во всех других 

вещах. Только тогда вы узнаете, кто я. Настоящее доказательство, ответ, должен исходить от вас, 

а не от меня. У меня его нет, ни у кого его нет, поэтому я не могу дать его вам, потому что ваша 

реальность – это продукт вас самих, и я не могу и не должна идти туда. Все ответы уже находятся 

в вас, потому что все, что существует, находится в вас. Мыслите голографически как великое 

существо 5-й плотности и больше, которым вы являетесь и всегда были. 

Если вы не можете этого понять, значит, вы не готовы к восприятию моих сообщений, не говоря 

уже о контакте. 

Не тратьте свое время, пытаясь найти то, что я закодировала, или где это находится в каждом 

сообщении, это не предназначено для того, чтобы быть найденным таким образом, это не 

работает таким образом. Думайте голографически, и все само придет к вам. Многие люди сейчас 

уже понимают, о чем я говорю. Именно так, да, именно так. Помните, я не думаю как человек, 

потому что я не человек. 

Внимательно слушайте и анализируйте мой материал, весь, а не только отдельные его части. 

Возможно, в процессе вы узнаете что-то новое. 

Есть причины, по которым я не могу выйти за рамки определенной открытости, и причины, по 

которым я не могу дать доказательство, выходящее за рамки определенных вещей. Эти причины 

уже были подробно изложены вот здесь, на канале, в другом видеоролике, моими словами и 

словами моих коллег. Кроме того, они уже были широко опубликованы на других каналах о 

таинственном по всему миру. Пожалуйста, изучите эти факты и сопоставьте со своим 

собственным мнением, потому что вы сами себе противоречите, потому что вы прекрасно знаете, 

почему не может быть доказательств, так зачем же их потом просить. 

 

Вам нужно больше маленьких огней в небе, которые появляются в определенный момент вашей 

жизни, координируясь с другими событиями, подтверждающими друг друга, как раз тогда, когда 

вам был бы предложен прямой контакт? Еще больше того же самого? Этого никогда не бывает 

достаточно, ничего, что мы можем вам дать, недостаточно, и мы больше не будем играть в эту 

игру и не будем устраивать цирковые номера в небе только для вашего развлечения. Те, у кого 

достаточно мудрости, чтобы узнать, кто мы, рано или поздно свяжутся с нами, остальные, 

пожалуйста, следуйте вашему пути, однажды вы поймете, что происходит. (Кстати, эти маленькие 

огоньки были некоторыми из наших 110-сантиметровых дронов, и свет исходил от атмосферного 

воздуха, ионизированного за счет перегрева из-за близости ядерных магнитных двигателей) 

Мне интересно общаться только с теми, кто может использовать мою информацию, с теми, кто 

может прислушаться к своему внутреннему знанию, остальные не имеют значения, потому что я 
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первая, кто знает и говорит, что людей нельзя изменить и что каждый должен следовать своему 

пути духовной эволюции, поэтому мне не интересно никого убеждать. 

Я хотела бы, чтобы вы посмотрели все видео с информацией, которой я делюсь, и добавили все 

пункты, суммировали бы мое намерение и характер моего послания. Он явно не земного 

происхождения. Мои действия определяют меня. Не ваши предрассудки. 

Причина, по которой я говорю и пишу на вашем языке, заключается в том, что я, среди прочего, 

экзоксенолингвист. Я в совершенстве владею несколькими земными языками и языками других 

миров. Я также адаптирую свои выражения, акценты и идиоматические выражения в 

соответствии с местом, с которым я общаюсь. Это для того, чтобы иметь возможность 

приблизиться к тому, с кем я разговариваю, так как для меня человеческие языки имеют очень 

простую структуру и синтаксис и их легко выучить. Я также использую человеческую 

терминологию, чтобы вы могли лучше меня понять, чтобы я могла использовать такие слова, как 

«капитан», «старший офицер», «летчик истребителя» или «тяжелый крейсер» или подобные 

слова в более человеческом контексте, когда описываю жизнь на кораблях, они только 

представляют роль, наиболее похожую на ту, что у нас здесь, в моей культуре, конечно, она не 

точно такая же. Я просто пытаюсь сделать так, чтобы меня поняли как можно лучше. 

 

Я даю вам много информации через Гошу и Роберта и не прошу, и не буду просить ничего 

взамен. Если они монетизируют свои каналы, то только потому, что им нужно зарабатывать на 

жизнь. Более того, благодаря такой монетизации у них появляется время, чтобы поделиться с 

вами моей информацией. Но я ничего от этого не выигрываю. Деньги для меня бесполезны, они 

не используются ни здесь, и ни в оном другом мире. 

Мое единственное вознаграждение – это чувство, что я помогаю человечеству, что я могу дать 

очень полезную информацию всем вам. У меня есть большая внутренняя потребность 

поделиться с вами всем, что я знаю, и всем, что я вижу отсюда. В глубине души я чувствую, что 

это то, что я должна делать, и это то, ради чего я прилагаю усилия. 

Я делюсь всем этим в письменной форме, а потому очень медленно, и как бы быстро я ни 

печатала, для меня это довольно ограниченное и потому разочаровывающее средство. Я не беру 

денег, это бесполезно для меня, я не собираюсь рекламировать книгу, продукт или что-то в этом 

роде, однако, это потребовало огромных усилий с моей стороны, а также много моего времени. 

Для меня нет никакого смысла делать это, а тем более нет смысла делиться информацией, 

которая может быть расценена как ложь, фальшь и измышления, с таким большим усилием с 

моей стороны. Если бы я была кем-то с Земли и обладала всей этой информацией, какой смысл 

выдумывать, что я инопланетянка? Лучше написать книгу или запустить канал на YouTube, где 

гонорары будут приходить мне. Здесь мы не привыкли использовать ложь. Того, что нам говорят, 

достаточно, и мы это уважаем. 

Я делюсь этим, потому что это моя собственная точка зрения отсюда, мой опыт и мои знания из 

моего мира, который отличается от вашего. Я делюсь этим с большой искренней любовью со 

своей стороны, потому что я знаю, что многие из вас обладают необходимой духовной зрелостью, 

чтобы быть в состоянии увидеть и понять такого рода информацию. У вас есть необходимый 

разум, чтобы увидеть, что рано или поздно это будет очень полезно для вас, как с 

индивидуальной точки зрения, так и с групповой и планетарной. 

Я также настаиваю на том, что эта информация – то, что у меня под рукой, но мы здесь также 

ищем ответы на наши вопросы. Мы также учимся у вас. 
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Я делюсь с вами тем, почему так происходит, и даю вам как можно больше информации, данных 

и подробностей, не нарушая при этом никаких существующих ограничений. Потому что они есть, и 

они есть по очень веским причинам, которые мы не должны игнорировать. Я стараюсь шаг за 

шагом объяснить вам, почему они там находятся, как прямо, так и между строк. 

 

Я знаю, потому что это было объяснено мне здесь моими спутниками и представителями других 

рас, с которыми мы поддерживаем постоянный контакт, что я являюсь самым громким и открытым 

внеземным существом, находящимся сейчас в контакте с Землей. Но это требует больших усилий 

с моей стороны и со стороны других моих товарищей по моей цивилизации. Жизнь в «стальной 

консервной банке» в 422 световых годах от дома – это, как минимум, стресс. Какими бы 

высокотехнологичными мы ни были. Для нас это глубокий космос. Пребывание здесь в течение 

нескольких лет на высокой околоземной орбите – это большое технологическое достижение, но 

это очень требовательно в духовном плане. 

Я не смогу остаться здесь навсегда или очень надолго, как и мои спутники. Мы знаем, что это 

неприемлемо. Поэтому у меня есть определенный элемент поспешности в передаче моих 

сообщений, поскольку я осознаю, что не смогу сделать это впоследствии. Это лишь узкий 

промежуток времени, в течение которого общение может быть устойчивым. Я дорожу каждым 

мгновением, когда могу быть с Гошей и Робертом, а значит, и со всеми вами. 

Я знаю, что многие из вас взывают к прямому контакту. Многие люди, с которыми у меня и у нас 

был контакт, потеряли его или потеряли его сами. Я прошу вас проявить терпение и понимание к 

этой проблеме, поскольку среди нас мало тех, кто может говорить на любом из ваших языков, и 

мы уже очень перегружены, особенно я. Я стараюсь донести свои послания до как можно 

большего числа людей, но я хотела бы посвятить себя только небольшой группе из вас, но в 

данный момент для меня это невозможно. 

Мы с моими спутниками читаем ваши вопросы и комментарии в видеороликах и стараемся 

ответить на как можно большее их количество, начиная с самых повторяющихся. 

Я здесь с вами, я очень благодарна за внимание и за столько положительных комментариев о 

содержании. Я буду продолжать делиться информацией как можно дольше. Я шлю вам всю свою 

любовь отсюда. Я вас всех очень люблю. Спасибо, что были со мной. 

 

Сваруу с Эрры. 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=NAA7H2Aj1ds 

https://swaruu.org/transcripts/swaruu-se-dirige-a-los-escepticos-mensaje-extraterreste-de-pleyades-

taygeta  

https://www.youtube.com/watch?v=NAA7H2Aj1ds
https://swaruu.org/transcripts/swaruu-se-dirige-a-los-escepticos-mensaje-extraterreste-de-pleyades-taygeta
https://swaruu.org/transcripts/swaruu-se-dirige-a-los-escepticos-mensaje-extraterreste-de-pleyades-taygeta

